



Román Jaquez, Geovanny Cesar y Carlos Marte en representación de la Federación Dominicana de Ajedrez reconocen a Eneida Pérez y Dorisbel Muñoz como la campeona y sub campeona del torneo nacional de ajedrez femenino.

Nuestra destacada ajedrecista Eneida Pérez se coronó nueva vez Campeona Nacional al vencer en un match de desempate a la también reconocida ajedrecista Dorisbel Muñoz. Es su octavo campeonato. Eneida Pérez ha sido una de las ajedrecistas más consistentes de nuestro país, al cual ha representado en varias olimpiadas mundiales. Es una dama noble, inteligente, que habla varios idiomas. Es un ejemplo a seguir para las nuevas generaciones. Actualmente encabeza un hermoso y aplaudido proyecto de desarrollo del ajedrez en La Torre, comunidad de La Vega.

El pasado Campeonato Nacional de Ajedrez Femenino culminó con un gran éxito, resaltando su organización, participación de casi 20 provincias y competencia entre las jugadoras. Fue dedicado a la Ing. Elizabeth Hazim, uno de los símbolos del ajedrez dominicano. Felicidades a Eneida y a Dorisbel, campeona y subcampeona, respectivamente!